

TAVERNES DE LA VALLDIGNA

PLAYAS



Turisme
Tavernes
Valldigna



PLAYA DE TAVERNES

Las playas de Tavernes de la Valldigna, están dominadas por los cultivos de naranjos que casi rozan el mar. Los vientos de la tarde y sus aguas tranquilas por la mañana permiten la práctica de deportes náuticos.

La playa de Tavernes es perfecta para el veraneo en familia. La calidad de sus finas y doradas arenas, con espacios vírgenes provistos de dunas, la hacen muy agradable para el baño y el descanso.

Dispone de playa accesible adaptada para el baño de las personas con movilidad reducida.



PLAYA DE LA GOLETA

La proximidad al mar del lago de la Goleta le aporta un gran potencial como zona de descanso y fuente de alimento para las aves migratorias, fundamentalmente las limícolas, como por ejemplo el chorlitejo patinegro.

También tiene un papel muy importante en la atracción de numerosas especies nidificantes, sobre todo las acuáticas.

A pocos metros de este lago podemos disfrutar de una playa de arena fina óptima para el baño en familia.

El galardón Bandera Azul y el certificado Q de Calidad que ostentan las dos playas, nos garantizan que cumplen con los criterios de calidad y seguridad exigidos.



CORDÓN DUNAR

En el cordón dunar que todavía permanece virgen, viven animales y plantas autóctonas que permiten una delicada transición entre el fértil paisaje de naranjos y el romper de las olas sobre la arena. Entre la fauna destacamos aves como el chorlitejo patinegro y tortugas del Mediterráneo.

Estos tres kilómetros de dunas que unen el término municipal de Tavernes con el de Xeraco, poseen una fauna y flora propias de los hábitats litorales y son ricas en endemismos.



TORRE DE LA VALL

La Torre de La Vall es una fortaleza que formó parte de la red defensiva construida en el siglo XVI para proteger la costa valenciana de los ataques de los piratas berberiscos.

La de Tavernes es la más alta y esbelta del antiguo Reino de Valencia, con aparejo de piedra muy bien conservado. Además de la planta baja posee tres superiores y terraza, careciendo de escaleras, por lo que se supone que fueron usadas las de mano, que al retirarse facilitaban su defensa.



MOLLÓ

El molló (mojón), es el límite de las fronteras entre jurisdicciones y este en concreto constituye un singular separador de los términos municipales de Tavernes y Cullera. Fue levantadoa principios del siglo XIV. El rey Jaume II el Just, decidió amojonar el término de la Valldigna tras haber donado las tierras a los religiosos que fundaron el Monasterio de Santa María de la Valldigna.

Está construido utilizando la técnica de tapial y piedra y, en su origen, estaba decorado con dos tallas en piedra, una con la imagen de Nuestra Señora de la Valldigna y otra con el escudo de la Corona de Aragón.



DEPORTE

La ubicación de Tàrrega de la Valldigna hace que viva ligada al deporte. El hecho de tener el mar y la montaña tan cerca permite practicar deportes como la escalada, el senderismo, la espeleología o el kitesurf.

A lo largo del año se celebran diversos acontecimientos deportivos como la Volta a Peu por la playa de Tàrrega, el Gran Fons de la Valldigna, el Trail de Les Creus, el Valldigna Extrem o el Triatló Sprint. Además, se organizan torneos de deportes de equipo como el Seven de Rugbi, el Torneig Internacional de Rugbi, el Torneig Cadet de Fútbol 11 o la Fase intermunicipal de Básquet.

También hay tradiciones que se mantienen vivas como la pesca amb rall que vuelve de verano en verano.



MÚSICA

Tavernes de la Valldigna acoge, cada año, diversos festivales que atraen a miles de jóvenes: el Festivern, a finales de año y el Iboga o el Mediterránea, entre otros, en verano.

Nuestra tradición musical hace que contemos con una escuela de música en la que se forman los componentes de la Banda. Por ello, también se celebra un festival de bandas para los músicos más jóvenes. En julio tiene lugar el Pop al Carrer con las propuestas musicales y espectáculos más alternativos y el festival de corales Cançons a la Mar que se lleva a cabo el primer domingo de agosto. En septiembre, durante las fiestas patronales, se celebra un concurso de charangas.

Destacamos nuestro festival más internacional, el Sete Sóis Sete Luas, una propuesta de músicas del Mediterráneo y del mundo lusófono con el que disfrutamos cada verano de los sonidos de culturas próximas a la nuestra.



EVENTOS Y ARTESANÍA

En Tavernes se vive con pasión la celebración de las fiestas. El año empieza con la hoguera de San Antonio en enero y la llegada del verano con las hogueras de San Juan y el correfocs en la playa. En marzo las fallas inundan de música, color y fuego las calles. En julio y agosto tienen lugar los porrats del Clot de la Font y Sant Llorenç. En septiembre se celebran las fiestas patronales que empiezan y acaban con la procesión del Cristo de la Sangre y de las que destacamos el concurso de charangas y el baile de disfraces.

Es una ciudad arraigada a las tradiciones: bailes populares, dolçaina y tabalet, cant d'álbades, procesiones de Semana Santa que acaban con el popular y alegre Encuentro del domingo de Pascua.

Destacamos, además, la artesanía de la ciudad. Sus bordados, enaguas, cancanes, vestidos tradicionales valencianos y vestidos de comunión son apreciados en toda la Comunidad Valenciana.



COMO LLEGAR

Tavernes de la Valldigna está comunicada mediante la red de carreteras: la autopista de Mediterráneo AP-7, la nacional València-Alacant N-332 y la autovía València-Albacete que enlaza con la CV-50.

También se puede llegar en el tren de cercanías desde València o Gandia con la línea C-1.



DATOS DE INTERÉS

Información turística

TOURIST-INFO Tavernes de la Valldigna

Av. la Marina, s.n. (playa)

Tel.: 962 885 264

Plaça Escriptor Rafael Chirbes (ciudad)

Tel.: 697 194 231

turisme@tavernes.org

www.visitatavernes.es

www.tavernes.es



